

Si le Camp Élite se passait dans un univers futuriste

Nous verrions non seulement des garçons et des filles, mais aussi des extraterrestres! Nous ne serions jamais plus en retard.



Tout serait très technologique! Pour commencer la journée, nous mettrions un chapeau qui transiérerait tout ce que nous avons à apprendre. Comme ce serait rapide et efficace!



Les professeurs seraient toujours en congé! Pour les activités, les robots pourraient surveiller les enfants. Vous n'auriez qu'à les programmer pour le faire!



Les devoirs seraient faciles, car il suffirait d'activer un robot pour qu'il les fasse à votre place. Étudier deviendrait un jeu d'enfant!

